

## Debilidad del peso hace atractivo a México para IED (El Financiero 24/03/09)

Debilidad del peso hace atractivo a México para IED (El Financiero 24/03/09) Mariana Otero-Briz Martes, 24 de marzo de 2009 Mano de obra barata y eficiente, ventaja competitiva: Rodrigo Dos Santos. La debilidad del peso hace a México más atractivo para las inversiones extranjeras; ello, a pesar de la difícil situación económica y de la incertidumbre sobre el alcance y duración que tendrá la recesión mundial, señaló Rodrigo Dos Santos Alves García, agregado económico y comercial de Bélgica en México. Durante un seminario organizado para dar a conocer empresas del sector farmacéutico de ese país, el diplomático consideró que la actual debilidad del peso, así como la mano de obra barata, eficiente y eficaz, representan factores de gran atractivo. Sin embargo, el entorno económico y financiero frena las decisiones empresariales, ya que hasta el momento "nadie sabe con precisión cuándo finalizará la crisis", en tanto que la escasez de préstamos bancarios también se presenta como un obstáculo para incrementar las inversiones. Informó que actualmente Bélgica se ubica como el sexto país con mayores inversiones en México, con cerca de 40 empresas de las ramas automotriz, de productos plásticos, construcción y logística, entre otros. Asimismo anunció que la empresa Solvay del ramo farmacéutico realizará una inversión de entre 70 y 90 millones de dólares. Acceso a la salud El encuentro entre empresarios belgas y mexicanos fue clausurado por el titular de la Secretaría de Salud, José Ángel Córdova Villalobos, y el príncipe Philippe de Bélgica. En su intervención, Córdova Villalobos afirmó que para el año 2011 habrá cobertura universal de salud en México, con lo que toda la población podrá tener el derecho garantizado de acceso a la salud. Tras una reunión a puerta cerrada con el príncipe Philippe, el funcionario federal señaló que la inversión pública en salud ha crecido más de 1 punto porcentual del Producto Interno Bruto (PIB) en los últimos seis años, y actualmente cuenta con mayor infraestructura para brindar atención. En ese sentido dio a conocer que en los dos últimos años se ha regularizado a más de 45 mil trabajadores del sector, con lo que ya suman 300 mil los médicos y enfermeras. Destacó que la reunión entre empresarios belgas y mexicanos fortalecerá el intercambio de experiencias, a fin de buscar modos de cooperación en materia de salud entre ambos países. Entre sus actividades, el príncipe Philippe se reunió también con el secretario de Economía, Gerardo Ruiz Mateos.